



RINGKASAN

RIF'AT FAATHIR MAKTU FARASI. Peran Reporter Dalam Proses Produksi Berita *Online* di PT Netral Kontinental Media (Netralnews.com). *The Role Of Reporters In The Online News Production Process At PT Netral Kontinental Media (Netralnews.com)*. Dibimbing oleh LEONARD DHARMAWAN.

Saat ini, perkembangan informasi sangatlah pesat. Ditambah dengan kemajuan teknologi yang membantu dalam menyalurkan informasi tanpa ada batasan jarak dan waktu. Salah satu sumber informasi yang mudah didapatkan adalah berita. Mengikuti perkembangan zaman, media kini mulai beralih ke media online dan sosial untuk mempublikasikan beritanya. Selain lebih cepat dan efisien, media *online* dan sosial memiliki fitur-fitur spesial, seperti: tulisan, audio, dan video atau gabungan dari ketiganya dengan jangkauan yang lebih luas serta dapat diakses kembali. PT Netral Kontinental Media (Netralnews.com) merupakan *Trilingual News Online* pertama di Indonesia. Berita yang disajikan oleh Netralnews.com tidak kalah menarik dengan berita di media *online* lain, dengan menyediakan informasi dan pengetahuan yang luas bagi pembacanya.

Tujuan laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan peran reporter dalam proses produksi berita *online* dan hambatan yang dialami dalam proses produksi berita *online* di Pt Netral Kontinental Media (Netralnews.com). Pengumpulan data untuk bahan menulis laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang telah diperoleh saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di PT Netral Kontinental Media (Netralnews.com). Lokasi bertempat gedung Cohive 101, 10F Room 9, Jl. Mega Kuningan Barat, Blok E 4-7, No. 1, Jakarta Selatan, DKI Jakarta. Waktu pengumpulan data untuk penyusunan laporan akhir ini dilaksanakan pada 7 Februari - 7 April 2022 yang dilaksanakan setiap hari Senin – Minggu pukul 08.00 – 16.00 WIB. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam proses penyusunan laporan akhir ini adalah observasi langsung, partisipasi aktif, wawancara, dokumentasi, serta studi pustaka.

Simpulan dari laporan akhir ini adalah menjelaskan pemanfaatan media *online* dan sosial yang digunakan oleh PT Netral Kontinental Media (Netralnews.com), menjelaskan peran reporter dalam proses produksi berita *online* di PT Netral Kontinental Media (Netralnews.com), dari mulai tahap pra produksi, produksi hingga pasca produksi dan menjelaskan apa saja hambatan yang terjadi saat proses produksi berita *online* di PT Netral Kontinental Media (Netralnews.com) serta memberi solusi atas hambatan tersebut.

Kata kunci: media *online*, media sosial, proses produksi, reporter